



5 Pièces

105 m²

Réf. 85016299

840 000 €

Les Portes en Re
Maison à vendre (17880)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Maison exposée sud, de 105m², située dans une ruelle calme des Portes-en-Ré, à mi-chemin entre les plages du Petit Marchais et le centre du village. Elle dispose de 3 chambres, une salle d'eau avec WC, une cuisine séparée, et un cellier/buanderie. Un garage de près de 30m² avec mezzanine complète l'ensemble. Le charmant jardin, sans vis à vis, est arboré. Une terrasse plein sud avec une jolie glycine complète l'ensemble. Parcelle d'environ 600m², piscinable. Maison nécessitant une rénovation. Possibilité de créer un étage. Très beau potentiel.

South-facing house, 105m², located in a quiet lane in Portes-en-Ré, halfway between the Petit Marchais beaches and the village center. It features 3 bedrooms, a bathroom with WC, a separate kitchen, and a utility/laundry room. A garage of nearly 30m² with a mezzanine completes the property. The charming, secluded garden is planted with fig trees, hazelnut trees, olive trees, and more. A south-facing terrace with a beautiful wisteria completes the ensemble. Approximately 600m² plot, suitable for a pool. The house requires renovation. Possibility to add an additional floor. Great potential.

BARNES ILE DE RE

19 bis cours Félix Faure - 17630 LA FLOTTE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

